

# 7月の子どもたち



暑さに負けず元気いっぱいのおめ組さん

公園に行った際には、固定遊具で遊んだり、木をジューツと見てセミやセミの抜け殻を探したり、いろんなことを楽しむ姿が見られましたよ。今月は製作でスタンプをしました。ダンボールを丸めて筒状にしたものや、自分達で育てたピーマンを使いました。“ぺったん♪ぺったん♪”とニコニコ顔でたくさん押しました。ピーマンスタンプは、お花になって玄関にあります。 担任より

園生活にもすっかり慣れてきた子どもたち。

ひとり遊びや保育者と遊ぶことが多かった子どもたちですが、少しずつ周りのお友だちの存在に気付き、同じ遊びをしている様子がみられます。同じおもちゃを手にしてみたり、じっと様子を見て真似してみたり👁️自己主張も出てきてトラブルもありますが、それは集団生活であること、成長過程であることをご理解頂きたいと思います。 担任より



今までベビーカーでお散歩に出ていましたが、20日に初めてカートの中で立って行きました。両足をしっかり床につけ、両手はしっかりバーを持ち、その姿はとても勇ましかったです。笑顔で地域の方に片手で手を振り…おっとバランスを崩しそう!!でも大丈夫!踏ん張りました。その日の午後何も無い所で立とうとして屈伸をする姿がありました。嬉しいです。《速報》22日に園の前の木で小さな虫網を持ち偶然にもセミを捕まえました!保育者と顔を見合わせて「やったー!!」羽や足に少し触れ「バイバイ」と木に返しました。貴重な体験をしました。担任より